

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji dan syukur penulis panjatkan hanya kepada Allah SWT yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang yang telah melimpahkan segala rahmat dan ridha serta karunia-Nya kepada penulis sehingga penelitian dan penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Skripsi berjudul “Meningkatkan Kemampuan Mengenal Huruf Melalui Permainan Bola huruf Anak Kelompok B Di Kelompok Belajar Sinar Kenanga” ini disusun dan diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan Universitas Islam Bandung. Proses serta perjuangan dalam penyusunan tentu memberi motivasi yang kuat kepada penulis agar mampu menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu, berbagai kendala dan kesulitan seringkali menghampiri penulis, namun berkat do’a, nasihat serta dorongan dari banyak pihak membuat penulis memiliki semangat yang luar biasa dalam menjalani proses pekerjaan skripsi sampai pada terselesaikannya penyusunan skripsi ini.

Skripsi ini meneliti mengenai upaya yang dilakukan oleh guru dalam Meningkatkan Kemampuan Mengenal huruf Anak Kelompok B di Kelompok Belajar Sinar Kenanga, Penelitian ini ini dimaksudkan untuk memperbaiki dan meningkatkan dalam proses pembelajaran oleh guru serta mengatasi permasalahan kemampuan mengenal huruf kelompok B di Sinar Kenanga. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah quasi eksperimen. Panduan yang peneliti gunakan dalam upaya yang guru lakukan dalam pengenaln huruf ialah berdasarkan pengembangan pembelajaran pengenalan huruf pada anak usia dini

sesuai dengan peraturan menteri pendidikan dan kebudayaan no 137 tqhun 2014. Panduan tersebut digunakan upaya guru mengoptimalkan pengenalan huruf untuk anak usia dini.

Penelitian menyadari bahwa proses penyusunan skripsi ini jauh dari sempurna. Penulis berusaha menyajikan penelitian ini sesuai dengan kemampuan, pengetahuan dan bimbingan yang diperoleh. Mohon maaf atas kesalahan yang terdapat dalam skripsi ini, Penulis mengharapkan saran dan kritikan yang membangun bagi penulis. Akhir kata, penulis harap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pengembangan upaya guru khususnya dibidang pengenalan huruf.

Bandung, Januari 2020

Entin Wartini

10030216032